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前回例会出席率

田中　和俊

イマジンロータリー！いよいよ最後の
会長の時間です。これで終わりかと思う
とホッとする気持ちと寂しいという複雑
な気持ちです。もう今後はあまり登壇す
る機会もなくなります。月曜日に例会に
来て、ここで好き勝手話すことが何よりもストレス発
散になっていたのに。次年度は地区のクラブリーダー
養成研修委員会の委員をすることになっているので、
そちらをがんばっていきたいと思います。初めての地

区の委員ですが、やりがいのあるお役目なので今から
楽しみです。会長としての任期を終えるにあたっての
ご挨拶はまた後程詳しくお話したいと思います。

　また今月をもって退会される方が３名いらっしゃ
います。みなさん会長をされたり親睦委員長として盛
り上げてくださった方々ですので、とても寂しいので
すが、それぞれ事情もあられますので、今日は笑って
送り出したいと思います。本当にお疲れ様でした。

最後に、本日は慰労会を開催していただき、誠にあ
りがとうございます。

令和５年７月３日　第2095回例会
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会員卓話「会長・幹事　就任の挨拶」
　　　　　　　　高岡　和也君・栫　浩多郎君 母子の健康月間７月

ロータリーソング：省略
職業宣言唱和：省略
会長の時間：会長　田中　和俊君
会務報告：幹事　松元　まや君
１）本日の配布　　①週報
２）次週　7/3（月）例会プログラム
　・会員卓話＝「会長・幹事就任の挨拶」
　・定例理事会開催　例会終了後　社交室にて
出席報告：出席委員会　
スマイルボックス：親睦委員会

卓話：「会長・幹事任期を終えて」
　　　会長　田中　和俊君
　　　幹事　松元　まや君

次回例会　令和５年７月10日（月）
ゲスト卓話
　鹿児島県観光・文化スポーツ部
　スポーツコンベンションセンター整備課

滿園　侑紀　様
出席率 会員数 出席数 出席報告

第2094回例会 52名 34名 68.00%
前々回（6月12日）の補正 52名 39名 78.00%
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●田中　和俊君・松元　まや君／早くて長かった１年でした。
苦労もありましたが、橋元・下村年度からの流れのおかげで私
たちもなんとか１年間乗り切ることができました。そしてロー
タリーを楽しむことができました。次年度の高岡会長、栫幹事
のリフレッシュコンビのご活躍を心からお祈り申し上げます。
１年間ありがとうございました。
●海江田　順三郎君／田中会長さん松元幹事さん始め理事役員
の方々の一年間のご苦労に心から感謝申し上げます。
●丸元　貞夫君／田中、松元丸の無事の帰港おめでとうござい
ます。比の一年間、大変お疲れ様でした。流石の名会長・幹事
でした。今夜はゆっくりと大いに飲んで下さい。
●本坊　修君／田中会長一年間御苦労様でした。後半の会長の
時間の学生時代の話が面白かったです。松元幹事様の高い声の
イマジンが耳に残っています。早い機会に会長の就任を希望し
ます。
●尾辻　章宣君／５月分の誕生日祝と結婚記念祝ありがとうご
ざいます。今年度初めてのスマイルです。はずかしい限りです。
●里　良男君／田中会長・松元幹事、一年間ご苦労様でした。又、
退会される宇都さん、加島さん、稲留さん会員増強委員として、
淋しいかぎりです。これからも会える機会を楽しみにしていま
す。
●橋元　隆君／田中会長、松元会長一年間お疲れ様でした。又
宇都、加島、稲留会員いつかまたどこかでお会いしましょう。
●平山　勢津子君／田中さん、松元さん、お疲れ様でした。な

かなかお手伝いできずにすみません。しばらくはゆっくりして、
その後はガバナーめざして下さい。
●福山　泰広君／田中会長、松元幹事、おつとめご苦労様でし
た。しばらくは、シャバの空気をお楽しみ下さい。宇都さん、
加島さん、稲留さん、ありがとうございました。
●林　幸一郎君／田中会長、松元幹事、一年間お疲れ様でした。
前回は、自己紹介の機会をいただき、ありがとうございました。

6月26日のスマイル　小計 39,000円　2022〜2023年度　累計 804,653円

新年度 理事 委員長の皆さん新年度 理事 委員長の皆さん

会長・幹事　任期を終えて会長・幹事　任期を終えて

第 46 代会長　田中　和俊

　会長をするなんて思ってもいません
でした。それは入会間もない時期だけ
でなく、ほんの数年前までもそうでし
た。まず順番が回ってくるのはまだま
だ先だと思っていました。会長をされ

ていない先輩方もたくさんいらっしゃるし、そのうち
隙あらばクラブをやめてしまおうと思っていました。
ロータリー活動に家族もあまり協力的ではないし、家
庭の平和のためにもそうしようかと思っていたんで
す。世界平和は世界中のロータリアンが守ってくれて
も、私の家の平和は私にしか守れません。ところが青
崎会長年度のあたりからなんとなくそういう話が来
たり、坂元さんが会長になられた頃から、数年先まで
会長を決めようとなりました。最初は息子たちの受験
や進学のこともあり、私に会長は難しいと話していま
したが、長男も鹿児島大学に入りまして、会長を断る
理由もなくなりました。その場で加島さん、橋元さん、
私までは決まりました。できればそのあとまで決め

て欲しかったのですが、まあ３年後だと思い覚悟を決
めました。ところがコロナという人類最大の危機が
訪れました。坂元年度の途中から例会も開けなくなっ
たり、事業も縮小せざるを得ませんでした。退会や
休会する方もいらして、世の中が経済的にも厳しい
状況になりました。私の仕事もやはり多少なりとも
影響を受け、このままロータリーにいていいのかと
いうことまで考えておりました。幸い仕事もすぐに
持ち直し、事務所も金生町に移転するなどして、ロー
タリー活動も逆にしやすくなりました。
　そうこうしているうちにあっという間に自分の年
度の体制を考えないといけない時期が来ました。その
前から幹事をお願いしていた松元まやさんには、な
んと二つ返事で引きうけていただきました。これは
実は意外でした。もちろんそれまでも松元さんとは
仲良くさせていただいてはおりましたが、やはり何
といってもクラブ幹事です。大変なのは目に見えて
いるので、長期的に説得しないといけないかなとか、
断られたら誰にお願いしようかというパターンも想
定していたのですが、意外とあっさり決まってとても
嬉しかったです。そのときに松元さんには苦労はか
けまいと決心しました。娘さんも大事な時期ですし、
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 1. 田中　和俊  1. 田中　和俊
 2. 本坊　　修  2. 松元　まや
 3. 海江田順三郎  3. 本坊　　修
 4. 石塚　俊雄  4. 海江田順三郎
 5. 松元　まや  5. 福山　泰広
 6. 福山　泰広  6. 橋元　　隆
 7. 加島　　繁  7. 石塚　俊雄
 8. 丸元　貞夫  7. 竹添　　寛
 9. 竹添　　寛  9. 池畠　泰光
10. 橋元　　隆  9. 加島　　繁

 9. 丸元　貞夫



仕事も忙しくなっているようでしたので、とにかく
彼女に迷惑をかけないように幹事として楽しい１年
間を過ごして欲しいと思ってやってきました。松元
さんには、１年間とても素晴らしい幹事としてのお
仕事をしていただいたと思っております。特に忘年家
族会の会長幹事の出し物は、私たち史上最高の出来
でした。ありがとうございました。自分勝手な会長で、
それはそれで迷惑をかけたと思いますが、お許しを
いただけたらと思います。副会長の高岡さんも二つ
返事で引き受けてくださいました。これもとても嬉
しかったです。次年度は恩返しをしたいと思います。
理事役員、委員長さん方も快くお引き受けいただき、
１年間支えていただきました。職業奉仕委員会には職
業奉仕フォーラムや職業奉仕賞授与式を実施してい
ただきました。社会奉仕委員会には鹿児島乳児院クリ
スマスプレゼントや社会奉仕フォーラムを実施して
いただきました。青少年委員会にはローターアクト再
開に向け、鹿児島大学アカデミーロータリークラブ
との折衝をしていただきました。交流委員会と国際
奉仕委員会にはコロナで思うような活動ができずに
ご迷惑をおかけしましたが、次年度も頑張っていた
だけるようなので引き続きよろしくお願い致します。
プログラム委員会には多彩なゲスト卓話者、会員増強
委員会との連携で、入会候補者にもお声掛けをいた
だきました。おかげで７名の退会者はおられました
が、５名の方に入会いただきました。親睦委員会には、
毎例会の運営とスマイル報告、納涼家族会、忘年家
族会と少ない人員の中で、楽しくそしてしっかりと
運営していただきました。出席委員会の委員長には
出席率８０％を目標に気合を入れて活動していただ
きましたが、委員長が２月にお亡くなりになられる
ということがあり、副委員長がその役目を引き継い
でくださいました。広報雑誌ＩＴ委員会には、大変
ためになる「友の見どころ」をご紹介いただきました。
あまり時間が取れずに申し訳ありませんでした。財団
委員会には財団フォーラムの開催、寄付金の実施と
ご協力いただきました。米山奨学委員会は寄付金の
ご協力、そして委員長におかれましては米山奨学生
グエン・ティ・トウさんのカウンセラーもお引き受
けいただきました。２年間よろしくお願い致します。
そしてＳＡＡ、副幹事のお二人には例会の運営で大変
お世話になりました。私の例会での時間調整が悪く
て、会員の皆さまには大変ご迷惑をおかけしました。
川路さんには、会計だけでなく、年次計画書や週報に

関しても大変お世話になりました。特にセンスの良
い年次計画書を見たときには会長としてとても嬉し
く思いました。そして橋元直前会長には、ロータリー
情報委員長の学習会だけでなく、いろいろとサポー
トしていただきとても感謝しております。ロータリー
での私の兄貴分です。また事務局の安部さんにも、こ
れまた言葉では言い尽くせないくらい感謝しており
ます。様々なお気遣い、適切なアドバイスと彼女な
くしては今年度はありえませんでした。海江田パス
トガバナーにもことあるごとにお声掛けをいただき、
アドバイスをいただきました。海江田さんのお言葉
ひとつひとつが身に沁みます。ロータリーとは何な
のか私も勉強の途中ですが、この１年で少しはわかっ
てきたのかなと思います。ありがとうございます。
　クラブテーマは「ロータリーを楽しもう」でした。
ロータリーへのアプローチの仕方は会員お一人お一
人違います。何十年も在籍されている方もいれば、転
勤で２、３年で退会される方もいます。私は１４年
ほど鹿児島中央ロータリークラブにお世話になって
おりますが、それぞれその人なりのロータリーの楽
しみ方があると思っております。会員の皆さま、こ
の１年ロータリーを楽しむことができたでしょうか。
私は皆さまがロータリーを楽しめるように努力して
きたつもりでしたが、お役に立てましたでしょうか。
自分自身は、ロータリークラブ会長というものを心
の底から楽しみました。毎週月曜日が待ち遠しいな
んて入会以来初めての経験でした。
　林良昭会員と岩下克己会員を亡くしたことは、本当
に残念でございました。林会員はロータリー歴３９
年、第２５代会長を務めていただきました。私の高校
の先輩にあたり、かわいがっていただきました。岩
下会員はロータリー歴３年ほどでしたが、ロータリー
活動を楽しんでいらっしゃいました。出席委員長を
お願いしたところ、常に出席率８０％を目指すんだ
とおっしゃっていました。お二人のご冥福を心から
お祈りいたします。
　会員の皆さまのご支援、そして笑顔があって、な
んとか私のような未熟なものでも、この伝統ある鹿
児島中央ロータリークラブの会長の務めを終えるこ
とができました。心から感謝申し上げます。次年度
の高岡会長、栫幹事は若いフレッシュなお二人です
のでとても期待しています。頑張ってください。あ
りがとうございました。

幹事　松元　まや

　はじめに、会長をはじめ会員の皆様
のおかげで１年間無事に幹事の勤めを
終えることができましたことを心から
感謝申し上げます。
　ロータリーに入会して１０年目に突

入するタイミングで幹事という大役を拝命いたしま
した。子育てに少し余裕も出てきたところでしたので
快諾致しましたが、ロータリーについて知らないこ
との方が多く、多少不安もありました。しかし、こ
の１年間の中でロータリーについて多くのことを学
ぶことができ、ロータリアンとして大きく成長する
年となりました。今は幹事をやって良かったと思っ
ています。
　会員の皆様の温かいご協力も多々あり、あっとい
う間に任期を終えることができました。
　昨年度までコロナで中止となっていた行事も再開
された年で、今まで以上に会員の皆様と交流する機
会が増え、楽しいロータリーライフを過ごすことが
できました。
　まさに、「ロータリーを楽しもう」という今年のテー

マの通りとなったのではないかと思います。
　しかし私の幹事としての役割は十分に果たせてお
らず、田中会長に頼ることばかりでした。反省する
と共に、田中会長には心から感謝申し上げます。また、
会員の皆様には励ましの温かいお言葉を頂いたり、活
動実現に際して多くのご協力をいただきました。改
めて当クラブのチームワークの良さ、暖かさを感じ
ました。また、会長幹事の使命であるクリスマス忘
年会の余興は会長と練習を重ね、無事に終えること
ができました。コロナが明けて再開したラウンドテー
ブルや他クラブとの交流行事などで、様々な方とお
話しする機会があり、学ぶことも多く自分の視野を
広げることができました。
　次年度からは姉妹クラブとの交流も再開され、セ
釜山への訪問も予定されていますし、更に行事も増
えることと思います。幹事を通して学んだことをこ
れからの活動に役立て、積極的に参加して参りたい
と思います。
　最後に、いつも迅速に対応してくださった事務局
の安部様にも感謝申し上げます。皆様１年間ありが
とうございました。

乾杯乾杯

お つ か れ さ ま で し たお つ か れ さ ま で し た


